



全日本にキリストの光を
Christ's Light to All of Japan

2019年4月1日

日本バプテスト連盟 常務理事交代のご挨拶

常務理事離任のご挨拶

吉高 叶

2019年3月末をもちまして、二期6年間を担いました常務理事の職責から離任いたします。この間、皆さまから頂きましたご支援、ご加禱、そして忍耐に心より感謝を申し上げます。

人間として自分がいかに未熟であるかを知らされた6年でした。しかし同時に、人間は支えられ祈られていて、学び直しができ、やり直しができる存在なのだというを実感した経験でした。

時々にご一緒した理事会の諸氏、常に働きを共にした連盟職員、そして様々に関与してくださる諸委員の皆さま、その全てが私利私欲抜きに関与くださり、時間と業とを献げてくださり日本バプテスト連盟の協力伝道は動いています。その一員として共に仕えることができたことは、大いなる恵みの時でした。主に感謝を捧げます。

これからも、日本バプテスト連盟・協力伝道を担わせていただきます。特に、これからの時代にふさわしい体制づくりのために、祈りを深めてまいります。

常務理事就任のご挨拶

中田義直

吉高叶前常務理事より引き継ぎ、この度、常務理事に就任いたしました中田義直と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。

3月に牧師館を離れるための引っ越し準備をしていた際、たまたま、神学生時代に記した自己紹介文が目に残りました。そこには「大切にしている聖句はサムエル記上3章10節“しもべは聞きます。お話しください”です」とありました。このように書いたことは覚えていましたが、常務理事の働きに就くにあたり、あらためて「聞くことを大切にしてください」という示しを受けたように思いました。

結成70年を超えた連盟は、今、大きな曲がり角に立っています。このような時だからこそ、諸教会の声、社会の声、そして、何よりも聖書の声をしっかり聞きつつ、希望をもってこの「曲がり角」をご一緒に歩んでいきたいと願っています。

この拙い者が、与えられた重責を担うことができますよう、祈り支えていただきたく、心よりお願ひいたします。

